

《单词百科:transposition是什么意思?transposition怎么发音?transposition的解释和用法》

英语单词transposition是什么意思?transposition怎么读?transposition怎么发音?简答网为您整理了transposition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transposition怎么读

transposition的读音:[trænsp 'z n]

transposition的意思

1、n.调换, 变换, 移项;转位;扭绞;换位;

transposition的近义词

1、exchange v.交换;交流;更换;

- 2、heterotaxy n.地层变位;
- 3、inversion n.倒置;(尤指词序)倒装;转化;(染色体的)倒位;
- 4、permutation n.(一组事物可能的一种)序列,排列,排列中的任一组数字或文字;
- 5、rearrangement n.重新整理;

transposition的双语例句

1、Methods: Repair the maxillofacial defect with the transposition of cervical and thoracic bilobed skin flap.

目的: 研究利用颈胸部双叶皮瓣修复颌面部肿瘤手术后巨大缺损的方法.

2、Method: Leg medial skin flap cross transposition was used for repairing contra-lateral leg bone exposure.

方法: 应用小腿内侧皮瓣交叉移位修复对侧小腿骨外露.

3、Transposition of an amino group within a chemical compound.

氨基甲酸的一种盐,用作氮肥.

4、Objective : To investigate Endocrinological function after ovarian transposition and radical hysterectomy in patients with cervical cancer.

目的分析年轻宫颈癌患者卵巢移位术后的卵巢功能情况.

5、The former symmetric encryption algorithms use substitution and transposition techniques.

原有对称加密算法采用置换与替换技术.

6、The brain are poorly demarcated non-transposition of the cerebellum?

大脑小脑换位分不清楚 是非 了?

7、Conclusion: The gracilis muscle transposition is a safe and effective method of treating complex perianal fistulas.

结论: 股薄肌转位介植治疗是一种对复杂肛周瘘的安全且有效的方法.

8、His pen name represented the transposition of his initials and his middle name.

他的笔名是他姓名首字母与中名顺序的颠倒。

9、Anterior subcutaneous transposition is a good method for treating tardy ulnar palsy.

前方皮下移位术在治疗缓慢性尺神经麻痹是一种不错的方法。

10、In the diagram above , transposition of the great vessels is shown.

图示主动脉肺动脉错位。

11、What is transposition of the great arteries?

什么是大动脉转位？

12、He wrote a textbook on the electrical effects of transposition.

他撰写了一本关于导线交错的电气效应的教科书。

13、Therefore, it is a transposition, or a bit of wins.

因此，它是一种换位法，或者说是夺位法。

14、Pipeline transport is an important measure in energy transposition.

管道运输是能源输送的主要手段。

15、That is: Type A: local transposition plus steel wire elevation.

即：A型：局部改形或加钢丝悬吊法。

以上是简答网为您整理的transposition怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于transposition的用法、transposition的释义、transposition的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/transposition>